
平成３１年第１回（３月）宮若市議会定例会一般質問通告書

質問者 質問事項 質問要旨 備考

1.安河 英幸 1.農業振興策につ

いて伺う。

(1) 今後の農業施策について伺う。

(2) 6 次産業化について伺う。

2.川口 誠 1.障がい者福祉に

ついて伺う。

(1) 子育て支援、老人福祉等は 31年施政方針でもさら

なる充実を掲げているが、障がい者の社会参加や自

立について今後の本市の取組を伺う。

3.染矢 正次 1.児童・生徒の通学

について伺う。

(1) 安全な通学手段の確保について伺う。

4.柴田裕美子 1.本市における地

域公共交通の今

後の施策につい

て伺う。

(1) 公共交通の利用状況・赤字補てんの現状を伺う。

(2) ＪＲ九州バス飯塚線、福間線の廃止に伴う代替措

置について伺う。

(3) 宮若市乗合バスの乗車利用料金について伺う。

(4) 地域主体バス運行（導入）の検討について伺う。

5.清水健太郎 1.公用車のあり方

について伺う。

(1) 公用車の運行、管理体制について問う。

(2) 公用車の購入状況及び契約について問う。

6.和田 善久 1.保育行政につい

て問う。

(1) なぜ、待機児童が解消できないのか問う。

2.今後の国民健康

保険について問

う。

(1) 国民健康保険は、今年度より運営主体が県になっ

たが、約 1年経過し、今後の見通しはどうなってい

くのか。

7.藤嶋 嘉子 1.持続可能な農業

政策について伺

う。

(1) 持続可能な社会のために、家族農業の役割が再評

価され、国連は２０１９～２０２８年の１０年間を

「家族農業の１０年」と定めた。本市の持続可能な

「家族農業」について伺う。

(2) 地産地消、食育について伺う。

2.若宮小学校跡地

利活用について

伺う。

(1) 行政が事業執行をする場合、住民への周知は基本

的にどのようにされているのか伺う。



質問者 質問事項 質問要旨 備考

8.山元 秀一 1.宮若市の活性化

政策について問

う。

(1) 活性化について若年層の定住化は必須と考える

が、そのためには今後どの様な取組が必要と考えて

いるか。

(2) 魅力あるまちとして高い教育力も活性化の一つと

考えるが、そのためには何が必要と考えるか。また、

そのための新たな取組は考えているのか。

(3) 活性化には交流人口を含めた人々の賑わいが必要

と考えるが、交流人口を増やすためには今後どの様

なことが必要と考えるか。また、そのための取組に

ついて、どういったことに力を入れていくのか。

9.弓削田 敬 1.市民の安全・安心

について伺う。

(1) 急傾斜地崩壊危険区域の現状と今後の整備につい

て伺う。

(2) 橋りょうの整備について伺う。

(3) 堤防整備と市内で水害が懸念される犬鳴川下流地

区の安全対策について伺う。

10.茅野 勝 1.空家等対策につ

いて伺う。

(1) 空家対策の今後の取組と進捗状況について伺う。

2.定住化政策、定住

人口について伺

う。

(1) 定住政策の今後の取組について伺う。

3.部制を課制に改

めることについ

て伺う。

(1) 部制を課制に改める事での効果を具体的に示して

もらいたい。


